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Oggetto: Candidatura per posizione di Consigliere Regionale ReNaSFO 
 
Sono Gemma Del Pace, specializzanda al secondo anno presso la Scuola di Specializzazione in Farmacia 
Ospedaliera dell’Università La Sapienza di Roma.  
 
Ho iniziato questo percorso consapevole che avrei dovuto fare sacrifici che molti non avrebbero neanche 
potuto comprendere. Un lungo percorso formativo ad oggi difficile da affrontare se allo stesso tempo si inizia 
a desiderare indipendenza dalle proprie famiglie.  
Come tanti dei miei colleghi specializzandi, contestualmente alle molteplici ore di tirocinio obbligatorio e alla 
formazione, lavoro in una farmacia privata 20 ore settimanali per potermi garantire almeno vitto e alloggio in 
una città che non è la mia, lontano dalla mia famiglia.  
Recentemente sono riuscita ad ottenere anche una borsa di studio che però, per svariate ragioni, non mi 
permette di lasciare il lavoro in farmacia.  
Nonostante tutto ogni giorno provo a portare avanti con passione questo percorso, con la speranza di riuscire 
a far emergere le preziose qualità del Farmacista Ospedaliero (cosa che non può accadere se non si parte dal 
miglioramento delle condizioni dello specializzando -di cui c’è estremamente bisogno-), conscia del fatto che 
non sarà una strada facile ma ricordando che un gruppo di persone che ha in mente lo stesso obiettivo può 
raggiungere anche traguardi impossibili.  
 
Quest’anno ho partecipato in qualità di Referente dell’Università della Sapienza ad un incontro con i colleghi 
del primo anno organizzato proprio da ReNASFO; questa esperienza mi ha fatto capire che candidarmi come 
consigliera sarebbe stata la scelta giusta. Ricoprire questo ruolo mi permetterà di avvicinarmi ai colleghi 
specializzandi più giovani per amplificare quella forte rete di informazione che ReNaSFO è già stata in grado 
di creare e di provare a migliorare la consapevolezza di ognuno di noi con la condivisione di esperienze e 
preziosi consigli. In particolare, vorrei riuscire a raggiungere i colleghi della magistrale, permettendo loro di 
conoscere la figura del Farmacista Ospedaliero e dandogli la possibilità di fare una scelta consapevole già dai 
primi anni di studio.  
Infine, vorrei contribuire con le mie forze alla causa principale: riuscire a mettere lo specializzando di oggi 
nelle condizioni che merita per poter focalizzarsi sul diventare lo strutturato preparato di domani.  
 
Ad ogni modo, indipendentemente dalla mia elezione come consigliera, ReNaSFO è un’associazione che 
intendo continuare a promuovere e sostenere perché ritengo che sia per gli specializzandi in Farmacia 
Ospedaliera uno strumento multifunzionale. ReNaSFO riesce a conferire sicurezza tramite l’impegno che ogni 
giorno i suoi membri mettono per portare avanti il riconoscimento dei nostri diritti, ma anche conforto con la 
creazione di un importante collegamento che come un abbraccio ogni anno riunisce tutte le realtà italiane 
nelle quali i nostri colleghi sono immersi per aiutare a creare consapevolezza. 
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